



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 04:10

PAG - 1 -

Viernes 20 de Agosto de 2004

El Salvador

El Diario de Hoy

Ley laboral de Nicaragua se fortalecerá

TLC. Como resultado del acuerdo con EE.UU., el gobierno reforzará las instituciones que velan por derechos laborales.

La puesta en marcha del tratado de libre comercio entre Centroamérica-República Dominicana y EE.UU. obliga al gobierno nicaragüense a fortalecer la legislación laboral, a fin que se respeten los derechos de los trabajadores y sus empleadores una vez que sea ratificado el acuerdo, señaló ayer el diario La Prensa. El Ministro de Fomento, Industria y Comercio de Nicaragua, Mario Arana, aceptó la debilidad que existe en el país en materia laboral pues hay carencia de inspectores y existe poco presupuesto para el funcionamiento del Ministerio del Trabajo (Mitrab). El funcionario anunció al periódico nica La Prensa la puesta en marcha de iniciativas que vengan a fortalecer estas acciones.

Costa Rica



Exbanquero acusa a presidente Bolaños

AP. Un exbanquero denunció ayer ante la Fiscalía de Justicia al presidente Enrique Bolaños por presuntos delitos contra la Constitución Política del país y pidió al Legislativo que lo despoje de su inmunidad.

El exbanquero Álvaro Robelo, a quien la Corte Suprema de Justicia favoreció con un fallo que ordena devolverle un banco quebrado de su propiedad, denunció que el mandatario violó la Constitución al negarse a devolverle su banco.

En su denuncia ante la fiscal departamental, María del Carmen Solórzano, Robelo dijo sentirse agraviado porque Bolaños calificó de "asaltante de bancos al alto tribunal que ordenó me devolvieran el banco".

Fiallos habilitado

Autoridades del Consejo Supremo Electoral (CSE) de Nicaragua afirmaron ayer que el aspirante a la alcaldía de Managua por el partido Alianza por la República (APRE), Alejandro Fiallos, continúa habilitado a pesar de estar preso por un problema judicial.

El presidente del CSE, Roberto Rivas, en conferencia de prensa ayer, leyó un comunicado emitido por todos los magistrados de ese poder del Estado, en el que aseguran que Fiallos sigue habilitado como candidato a alcalde capitalino.

Fiallos se encuentra detenido desde el pasado martes en una celda, prisión conocida como El Chipote, después que el juez Moisés Rodríguez, lo condenó a más de 20 meses de arresto por los delitos de extorsión, amenazas condicionadas y abuso de autoridad. ACAN-EFE

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 04:10

PAG - 2 -

Estados Unidos



Denuncian a Al Qaida por reclutar en Centroamérica

Al Qaida estaría reclutando centroamericanos, denunció ayer el ministro de Seguridad hondureño, Oscar Alvarez.

"Nuestros servicios de inteligencia reportan que extranjeros, supuestamente de Al Qaida, han hecho ofertas a hondureños para llevar a cabo sabotajes en Centroamérica... y eso lo tratamos de evitar", dijo el funcionario a la cadena de radio local HRN.